
第２回校区生活指導連絡協議会アンケート結果 

構成員の方々からご回答を頂きましたので，掲載致します。ご回答，ありが とう

ございました。今後の教育活動に生かしていきたいと思います。 

 

①児童・生徒のトラブルにおいて SNS の使い方が大きな課題となっています。SNS

の利用について，お気づきのことやご意見がありましたら，ご入力ください。（家庭で

のトラブル，効果的な取り組み，学校への要望など何でも構いません） 

 

・学校任せでなく、保護者による指導の徹底が必要である。 

・個人的には、小学生に SNS機能がついた携帯を持たせるのは早いと思いってい

ます。 

・購入なし 

・私の所は孫が近くにおりませんので SNS の事で詳しく話しをすることはありま

せん。それぞれの家庭環境や躾の仕方等異なると思いますが、夫婦、親子、良く話

し合い会話をして、お互いに信頼して行く事で、もしトラブルが発生しそうになって

も未然に防げるのではないでしょうか。 

・SNS でのトラブルになってる事例を子供達に紹介し、同じようなトラブルになら

ないようにするにはどうしたらいいか考える時間を作ってみる。（高学年） 

・児童・生徒だけではなく、保護者へもSNSに対する学びの機会を作ってほしいで

す。 

 

②児童・生徒の生活状況及び今後の生活指導の充実に向けて，お気づきのことや

ご意見がありましたら，ご入力ください。 

 

・自分から進んであいさつのできるように指導してほしいです。おはようだけでは

なく、こんにちはやさよなら、ありがとうなど最低限の礼儀を家庭はもちろん、学

校でも指導してください。 

 

③その他，お気づきのことやご意見がありましたら，ご入力ください。（よい点や気に

なる点，どんなことでも構いません） 

 

・道路で子供達と会ったら元気に挨拶をしてくれるので元気を貰います。 


